

2024-05-30

Sector empresarial vislumbra una jornada electoral muy participativa e invita a la ciudadanía a razonar su sufragio

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://pasillolegislativo.com/nota/ver/38246/sector-empresarial-vislumbra-una-jornada-electoral-muy-participativa-e-invita-a-la-ciudadania-a-razonar-su-sufragio-.html>

Se pide a los órganos electorales a realizar su labor apegada a Derecho y que den buenas cuentas a las y los ciudadanos: Fernando Arana.

Irineo Pérez Melo.- A 72 horas de celebrarse las elecciones, el sector empresarial de Xalapa vislumbra una jornada electoral de gran participación ciudadana, en dónde se podrá tomar la decisión de la persona que nos gobernará, es por ello que estamos alentando a la gente a que cumplan con su deber ciudadano.

Esto lo aseguró Fernando Arana Watty, presidente del Consejo Coordinador Empresarial Metropolitano de Xalapa, quien descartó que la violencia que se ha registrado en otros lugares del estado y el país, vaya a inhibir la acción de las y los ciudadanos de sufragar el domingo próximo.

En conferencia de prensa, en dónde estuvo acompañado de los dirigentes de la Canaco-Servitur de Xalapa, CMIC, COPARMEX y de otras organizaciones empresariales, el presidente del Consejo Coordinador Empresarial Metropolitano de Xalapa expresó que con todos los hechos violentos suscitados a lo largo y ancho del país, si ha impactado en algunas regiones del país, pero en Veracruz se prevé una jornada electoral tranquila.

Por ello, invitó a la ciudadanía en general a votar, "porque entre más ciudadanos salgan a votar, es más difícil que se den los procesos violentos, de ahí la importancia de que las y los ciudadanos cumplan con esta obligación y abarroten las casillas electorales el próximo domingo.

El dirigente empresarial insistió en que la ciudadanía debe razonar su voto, por cualquiera de las tres opciones que se tienen para la Gubernatura del Estado, y es por ello que se está alentando al voto, porque cualquiera de los tres puede ser Gobernador del Estado.

En lo que respecta a la participación del sector empresarial en las tareas de observación electoral, dijo que a nivel nacional unos cinco mil personas ligadas con las diferentes cámaras empresariales realizarán estas acciones luego de haber solicitado su registro en la plataforma del Instituto Nacional Electoral (INE), desconociéndose si en el estado de Veracruz haya este tipo de participación de la gente de este sector.

Finalmente, hizo un llamado a los órganos electorales a realizar sus labores apegado al derecho, para que estas históricas elecciones sean impecables y no haya ninguna situación que opaque los resultados que se vayan a tener.